

Crece las visitas en la Web www.venaguadalajara.es

Los días previos a puentes y fiestas son las fechas de mayor afluencia de internautas en la Web turística de CEOE-CEPYME Guadalajara. Los estadounidenses son los que más se interesan por el turismo alcarreño seguido por los chinos



La Concordia es una de las zonas más visitadas de la capital alcarreña./ E. de G.

Marta Sanz/ Guadalajara

El buen tiempo parece que ya quiere quedarse en la península y, con ello, llegan los días más largos y las ganas de salir a otros lugares y conocer zonas nuevas. Y para buscar esos lugares donde escaparse, hace ya tiempo que Internet se ha convertido en la mejor agencia de viajes. Un sistema rápido, sencillo y cómodo para elegir el lugar de vacaciones.

Una de las páginas que ofertan el turismo de Guadalajara es la de www.venaguadalajara.es, creada por CEOE-CEPYME

Guadalajara con la colaboración de la Diputación Provincial de Guadalajara donde se puede encontrar todo lo necesario para pasar unos días en esta tierra alcarreña, desde las rutas turísticas que atraviesan las diferentes comarcas, las fiestas, los monumentos, pasando por los restaurantes y bares donde poder parar a reponer fuerzas hasta llegar a los hoteles y alojamientos rurales donde poder hacer fonda.

Así, desde que hace unos años empezó su funcionamiento ha tenido una media de 500 clicks diarios,

lo que supone más de un centenar de visitas. Destacando el día 29 de mayo, fechas previas a la celebración del día de Castilla-La Mancha, cuando muchos internautas eligieron esta Web para buscar su destino para pasar el puente. De este mismo modo son los días previos a festividades las

Se puede encontrar una gran oferta de restauración y alojamientos en toda la provincia

Las rutas turísticas que atraviesan todas las comarcas es uno de los apartados más visitados

que muestran una mayor afluencia.

Así mismo y, una vez dentro del portal es el apartado de "detalle destacado" el que más peticiones muestra con 15.209, seguido por los alojamientos, donde se puede encontrar toda la oferta de la pro-

vincia de Guadalajara desagregada por municipios. A continuación, en cuanto a visitas, nos encontramos con el foro con 5.951 peticiones, las poblaciones, las rutas, la arquitectura negra y la agenda de eventos con 2.304 visitas una vez dentro de la Web.

2010

Durante este primer semestre del año las visitas que ha recibido www.venaguadalajara.es han sido 78.666. Lo que muestra el potencial de esta Web de turismo.

Así, el mes de marzo, con 2.222 visitas ha sido, de momento, el mes donde los usuarios buscaron más en el portal de turismo de CEOE-CEPYME Guadalajara, seguido de abril con 1.842 y mayo con 1.632 visitas. Los otros tres meses han superado la barrera de los mil visitantes, concretamente se recibieron 1.514, 1.258 y 1.084 visitas en los meses de febrero, enero y junio respectivamente. Con estos datos se puede considerar que la temporada alta de la provincia de Guadalajara, en cuanto a visitantes y, a pesar de la climatología, sigue siendo entre el otoño y la primavera, incluyendo el invierno, donde se pueden disfrutar de estampas de cuento como la del hayedo de la Tejera Negra, el pico

Ocejón nevado, o el verde de los campos en flor de la primavera.

Viendo esto, se puede constatar que los usuarios planifican sus escapadas de fin de semana los jueves y viernes, pues son los días de la semana que más visitas se reciben, así, de media, los jueves se han recibido, desde principios de años 12.664 visitas, seguido muy de cerca por los viernes con 12.149. Lunes, miércoles y sábados andan a la par con 11.451, 11.355 y 11.253 visitas, mientras que el día que www.veaguadalajara.es atrae a menos cibernautas son los domingos con 8.834 visitas.

Países

Pero no solo las comunidades vecinas o el resto de España se interesan por lo que Guadalajara puede ofrecer en cuanto a turismo y escapadas. El resto de países busca algo nuevo y en la provincia de Guadalajara lo encuentra. Así, son los estadounidenses con 3.243 visitas, desde principios de año, los que más han entrado a esta Web de turismo, seguidos de cerca por aquellos que no han identificado su nacionalidad, 2.271. Ya, a gran distancia se encuentran países como China o Francia, con 341 y 119 visitas respectivamente, pero hay que destacar que Guadalajara interesa a países tan dispares como México, Turquía, Egipto, Irán o Korea, pasando por Uganda, Singapur y Puerto Rico.

www.venaguadalajara.es se ha convertido en una página imprescindible para aquellos que quieren disfrutar de las excelencias de la provincia de Guadalajara y en un buscador eficaz para encontrar las rutas a realizar, el que visitar y donde poder comer y hospedarse en una tierra llena de rincones que descubrir.



Alimentación a precios de mayorista

ESPECIALIDADES
lazamedi

Francisco Medina y Mendoza, parcela 28B - Naves 11, 12 y 14
Polígono Industrial Nº2, 19171 Cabanillas del Campo (Guadalajara)
teléfono: 949 20 87 35 - www.lazamedi.com

